

"No podemos seguir echando a perder lo que tanto costó conseguir"

laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 13
Martes
03.03.2015
www.lacalle.info

José García Salinas,
candidato del PSOE a la Alcaldía de
Cabanillas, defiende el interés de
los vecinos "por encima
de todo" (Pág. 12)



Daniel Jiménez
tiene un "proyecto
sensato" de
campos de fútbol
para la capital (Pág. 7)



NACHO IZQUIERDO

El alcalde se niega a
sentarse con Bomberos,
que siguen en huelga

Julio Prego, portavoz de los Bomberos, denuncia que es mentira que su principal reivindicación sea que les suban el sueldo. (Pág. 10)

Marchamalo
adecúa 25.000 m²
de nuevas zonas
de recreo al
aire libre (Pág. 11)



Page se compromete
a resolver el problema
educativo que arrastran
en Yebes y Valdeluz

José Miguel Cócera (PSOE) critica el "miserable engaño de la Junta" que no ha celebrado la reunión que prometió. (Pág. 13)

Al PP se le vuelve en contra la denuncia contra Pablo Bellido

El Pleno aprueba una moción que califica la denuncia de "maniobra de acoso y derribo político" e insta al PP a retirarla

Un informe elaborado por dos arquitectos pagados por el PP y vinculados al dueño del periódico Guadanews -que ha recibido del Gobierno de Cospedal 2.610.000 euros de dinero público- es la

base de la denuncia presentada por el PP contra Pablo Bellido por las obras de urbanización del centro joven de Azuqueca. En un Pleno en el que Bellido y su equipo de Gobierno fueron recibidos

con aplausos por los vecinos asistentes, los concejales de Gobierno y oposición -excepto los del PP- aprobaron una moción que califica la denuncia de "maniobra de acoso y derribo político" (Págs. 2-3)



El hospital, por los suelos

Un falso techo de la octava planta se viene abajo ante las puertas de habitaciones ocupadas por pacientes. Mientras, siguen paralizadas las obras del nuevo centro sanitario. García-Page asume el "compromiso personal" de reanudarlas (Pág. 5)

Cospedal lleva un año sin cubrir una plaza de 'fisio' en el Virgen del Amparo

El único colegio de Educación Especial de la provincia, el Virgen del Amparo, lleva un año con una plaza de fisioterapeuta

sin cubrir. El Gobierno de Cospedal no atiende las reiteradas reclamaciones de padres y profesores. (Pág. 10)

Román gasta más de 40.000 euros de dinero público en propaganda, en dos semanas

Sólo con el coste de los folletos "Presume de ciudad" el alcalde podría haber dado las ayudas anuales para material escolar que eliminó en 2012. (Pág. 6)